

23 MAI 2019
TROPHÉE DES PYRAMIDES
DOSSIER DE PRESSE

**TROPHÉES
DES PYRAMIDES
2019**

**FÉDÉRATION DES PROMOTEURS
IMMOBILIERS D'Auvergne
PRÉSIDENT RÉGIONAL : STÉPHANE AUMOINE**



**48 AVENUE DE ROYAT
63400 CHAMALIÈRES
CONTACT@FPI-AUVERGNE.FR
WWW.FPI-AUVERGNE.FR**



CÉRÉMONIE DE REMISE DES PYRAMIDES D'ARGENT 2019 DE LA FPI AUVERGNE

La Fédération des Promoteurs Immobiliers d'Auvergne

et son Président,

Stéphane Aumoine,

sont heureux de vous convier à la cérémonie annuelle de remise des Pyramides d'Argent, le jeudi 23 mai 2019, à 19 heures, dans les salons de l'Hôtel de ville, 10 Rue Philippe Marcombes à Clermont-Ferrand (63).

La Fédération des Promoteurs Immobiliers (FPI) est l'unique instance professionnelle représentant les promoteurs immobiliers du secteur privé en France. Elle rassemble plus de 610 sociétés de promotion adhérentes via 18 chambres régionales. Interlocutrice privilégiée des pouvoirs publics, pour lesquels elle constitue un baromètre référent du besoin immobilier, elle participe activement à l'élaboration des textes législatifs et réglementaires qui concernent les domaines d'activité de ses adhérents.

Chaque année, la FPI organise les Pyramides, concours visant à promouvoir la qualité, l'innovation et le savoir-faire dans les programmes de construction de logements neufs et d'immobilier tertiaire de ses adhérents. Le concours des Pyramides se déroule en deux temps : un concours régional, organisé dans toute la France, puis un concours national, organisé par la FPI France.

Des étapes régionales ont lieu pour décerner les Pyramides d'Argent. Les lauréats des Pyramides d'Or et de Vermeil sont, ensuite, choisis parmi les lauréats régionaux dans les différentes catégories. Chaque catégorie est portée par un partenaire*.

Cette année, 20 dossiers de candidature ont été déposés par les promoteurs auvergnats, témoignant du dynamisme de la région et de la richesse des nouveaux projets. La Fédération des Promoteurs Immobiliers d'Auvergne est fière de mettre en lumière tous ces programmes.

Huit Pyramides d'Argent seront décernées lors de la cérémonie du jeudi 23 mai 2019.

La Fédération des Promoteurs Immobiliers d'Auvergne (www.fpi-auvergne.fr) regroupe 11 professionnels de la région Auvergne. Elle est présidée, depuis juillet 2015, par Stéphane Aumoine.

***Les Pyramides d'Argent 2019 et les partenaires présents :**

Pyramide Grand prix régional - Partenaire CEPAL

Pyramide de l'Innovation industrielle - Partenaire GIP

Pyramide du jury - Partenaire Banque Populaire

Pyramide de l'Immobilier d'entreprise - Partenaire SMABTP

Pyramide de la Mixité urbaine - Partenaire Chevreuse Courtage

Pyramide de la Conduite responsable des opérations - Partenaire APAVE

Pyramide du Bâtiment bas-carbone - Partenaire EDF

Pyramide du Grand public - Partenaire GRDF

[Site internet FPI ici](http://www.fpi-auvergne.fr)

Contact Presse : Phoebus Communication - phoebus-communication@orange.fr

Marie-Luce Bozom 06 15 15 63 20

Nos adhérents:



En Auvergne, les membres du jury des Pyramides d'Argent 2019:

- **Gilles Kolbach** - Caisse d'épargne d'Auvergne et du Limousin
- **Charles-Antoine Bonzon** - Chevreuse Courtage
- **Allan Lenti** - GIP
- **Jean-Pascal Girot / Laurianne Boyer** - SMA BTP
- **Jerome VLK** - EDF
- **Frederic Bouchon** - Banque Populaire Auvergne Rhône Alpes
- **Manuel Rodrigues** - GRDF
- **Dominique Ricoux** - Apave
- **Bruno Reyne** - Ordre des Architectes Auvergne Rhône Alpes

Nos partenaires:



CONSTRUISONS ENSEMBLE





Grand prix régional

Lauréat : Rubik

Rue Montcalm 63000 Clermont-Ferrand

Le jeu architectural du projet se rythme en deux temps. Deux ambiances. Deux lieux. Côté rue, posé sur un socle minéral, Rubik s'élève en douceur dégageant ainsi de belles terrasses. Le long de la venelle, au Sud, les volumes sobres et chics sont habillés de blanc, rythmés de balcons en verre opalescent. Une vêtue sculpturale en camaïeu de beige marque les extrémités du mail. Côté jardin, le cœur de l'îlot est aménagé en un jardin paysager planté de fruitiers, écrin de quiétude et de tranquillité.

Le projet comprend la réalisation de 2 immeubles de 3 étages et un attique sur rez-de-chaussée, comportant 53 logements. Le stationnement s'organise sur 1 niveau de sous-sol commun à usage de parking et locaux techniques. Bouygues Immobilier s'est engagé sur cette opération à obtenir la certification NF Habitat. Les logements sont connectés et intelligents grâce à nos équipements domotiques Flexom : commande centralisée des volets roulants motorisés, du chauffage et des lumières ainsi qu'un dispositif d'alarme de fumée.

Toutes les commodités sont à proximité : établissements scolaires jusqu'à l'université, commerces, services, transports en commun et grands axes routiers. En rez-de-chaussée, les appartements profitent de terrasses ouvertes sur un jardin. En étage, les balcons conservent leur intimité grâce à leur alcôve, profitant de la vue au lointain sur la chaîne de volcans, ou des espaces arborés en pied de résidence.

Enfin, le bénéfice de la TVA réduite à destination des accédants-occupants permet d'offrir des logements de qualité à des prix maîtrisés permettant ainsi de donner sens à la notion de parcours résidentiel.

Architecte: Hervé CHARLETY - Cabinet CRR

Partenaires: SCOFIM et Caisse d'Epargne

La Caisse d'Epargne d'Auvergne et du Limousin, spécialiste régional du financement de l'Immobilier, est un partenaire fidèle de la FPI depuis de nombreuses années. Elle conseille et finance ses clients, professionnels de l'immobilier, en les accompagnant dans leurs divers projets.

« Le Grand Prix Régional », remis par la Caisse d'Epargne d'Auvergne et du Limousin cette année, honore le programme alliant l'esthétique, l'innovation en termes d'équipements de conception ou d'usage tout en répondant aux différents critères demandés pour l'ensemble des Pyramides. Le projet sélectionné doit s'intégrer parfaitement dans la ville et avoir des qualités sociétales, environnementales et connectiques.

Pour ces raisons nous avons choisi le projet « RUBIK », réalisé par Bouygues Immobilier. Ce programme est un jeu architectural qui se rythme en deux temps, deux ambiances et deux lieux. C'est la réalisation de deux immeubles comportant 53 logements avec une organisation de parkings en sous-sol. Les logements sont connectés et intelligents grâce à des équipements domotiques de dernière génération. Il s'intègre parfaitement bien dans un contexte de mixité sociale et dans la ville de Clermont Ferrand.



Rubik



CAISSE D'ÉPARGNE
D'Auvergne et du Limousin





Prix de l'immobilier d'entreprise

Lauréat : Apojee

Rue Claude Burdin 63100 Clermont-Ferrand

Ce bâtiment se situe rue Claude Burdin, dans la zone artisanale de Claveloux, sur la commune de Clermont-Ferrand. Cette zone est principalement réservée aux constructions recevant des activités industrielles, ou liées au stockage, à la logistique et aux bureaux.

Le projet concerne la construction d'un bâtiment de logistique et de bureaux, complété par une zone de stationnements pour véhicules légers et une zone de manœuvre.

Les bureaux et l'atelier sont regroupés dans un seul bâtiment, traité en 3 volumes marqués par un bardage métallique cadencé. Le bâtiment a été optimisé pour l'activité du preneur, en créant des connexions efficaces entre des zones clairement différenciées et indépendantes. A l'arrière du bâtiment, un espace de convivialité intérieur et extérieur a été aménagé pour le confort des utilisateurs.

Enfin, concernant le traitement des extérieurs du bâtiment, le projet est bordé d'arbres afin d'améliorer la vue sur le parking. La zone extérieure, accessible depuis le réfectoire, est délimitée par une haie, dans le but de conserver un cadre de travail agréable pour les utilisateurs du bâtiment et, plus globalement, pour la zone de Claveloux.

Architecte : Eric BOUDET

Partenaire: SMABTP

Leader de l'assurance construction en France, SMABTP apporte des solutions d'assurance pour couvrir l'ensemble des risques des professionnels de la construction et de l'immobilier.

Elle accompagne toutes les professions participant à l'acte de construire : artisans et entreprises, promoteurs, maîtres d'ouvrage publics et privés, professionnels de la maîtrise d'oeuvre, industriels et distributeurs.

SMABTP décerne le prix de l'Immobilier d'entreprise au programme « APOJEE » conduit par SR DEVELOPPEUR.

La SMABTP met ainsi en valeur un programme moderne, qui permettra de favoriser la qualité de vie au travail pour les utilisateurs.

La qualité architecturale et contemporaine du projet, la parfaite intégration dans son environnement, et l'attention portée aux conditions de travail des utilisateurs, font de APOJEE un parfait exemple du savoir-faire de la filière bâtiment, en Auvergne.



Apojee





Prix de la conduite responsable des opérations Lauréat : L'intemporel

Boulevard Charles de Gaulle 63000 Clermont-Ferrand

L'Intemporel est à l'image du site de l'Hôtel-Dieu : un mélange subtil entre passé et avenir, cachet et confort moderne. Les lignes pures et l'écriture contemporaine de la façade de la nouvelle construction viennent s'adosser à la façade historique et subliment les contrastes des matières et des formes.

Son environnement immédiat est préservé et prestigieux : le bâtiment des Colonnades, l'élégant bâtiment Emile Roux et le charme des pavillons Hacquart et Tixier avec leur espace boisé classé.

Situé au cœur du futur quartier de l'Hôtel-Dieu, l'Intemporel offre un accès à pied à la future grande bibliothèque métropolitaine, à la place de Jaude et au jardin Lecoq. Il profitera du renouveau du site : espaces verts doublés, placettes et jardins arborés, allées dédiées aux modes doux.

Le bâtiment prévoit 40 logements du 1^{er} au 6^e étage (avec caves et garages en sous-sol), et 2 locaux commerciaux en rez-de-chaussée, destinés à des commerces de proximité au service des futurs habitants. Les logements seront certifiés NF Habitat et répondront à la RT 2012. Le chauffage et l'eau chaude sanitaire seront fournis par une chaudière collective à granules bois mutualisée sur l'îlot Vercingétorix. Traversants ou doublement orientés, certains logements sont dotés de beaux balcons avec panneaux extérieurs coulissants et se caractérisent par des pièces à vivre avec vues d'exception. Les prestations intérieures des logements seront haut-de-gamme (dressings, volets roulants motorisés, carrelages grand format, meuble vasque suspendu) et équipés en domotique FLEXOM.

Architecte : Jean-Yves QUAY

Partenaire: APAVE

Apave accompagne les promoteurs immobiliers dans la maîtrise des risques techniques, humains et environnementaux, au travers d'une offre complète de prestations : inspection et accompagnement technique, bâtiment génie civil, essais et mesures, formation, conseil. Elles visent à augmenter la sécurité des hommes et des biens et à optimiser la performance des projets immobiliers et patrimoniaux, en intégrant toutes les exigences environnementales. Les Pyramides récompensent les meilleurs programmes immobiliers régionaux -logements neufs et secteur tertiaire- répondant à des critères d'intégration sociale et de participation au développement de la ville, de performance thermique, d'intégration environnementale, de durabilité et d'innovation.

Le promoteur immobilier est, plus que jamais, un des acteurs clé du déploiement des démarches durables et raisonnées de construction de la ville. En décernant la « Pyramide de la Conduite responsable des opérations », Apave souhaite valoriser chaque projet mais, au-delà, l'engagement et la volonté des promoteurs adhérents de la FPI de prendre en compte, à chaque étape, les enjeux de transparence, de préservation des acteurs et de l'environnement : qualité technique, intégration à l'environnement, vertus énergétiques et environnementales. Ce prix, inspiré des notions de Responsabilité Environnementale et Sociétale (RSE), vise ainsi à mettre en lumière la conduite exemplaire des projets qui, de leur conception à leur mise en exploitation, contribuent au bien-être des occupants et développent une influence positive sur la société. Gouvernance, intégration des opérations dans leur environnement, qualité de la relation client, qualités environnementales et sociétales, relations avec les parties prenantes, engagement social et gestion des ressources humaines, représentent les 7 critères de sélection du Prix de la Conduite responsable des opérations.



L'intemporel





Prix de l'innovation industrielle

Lauréat : Studio Gabriel

8, Place Henri Dunant 63000 Clermont-Ferrand

La résidence Studio Gabriel sera située place Henri Dunant à Clermont-Ferrand en face du CHU Gabriel Montpied. Elle est en cours de réalisation pour un achèvement prévu au cours du 3^e trimestre 2020. La résidence Studio Gabriel fait partie d'un programme de trois bâtiments pour un ensemble de 170 logements. Studio Gabriel sera un bâtiment construit sur un sous-sol et 7 étages, composé de 58 logements du studio au grand T2 avec terrasse et deux locaux d'activité en rez-de-chaussée donnant sur la place Henri Dunant. La position géographique de ce projet le place sur une situation dominante de la ville et de la chaîne des Puys.

Conception technique du projet

Ce projet a la particularité d'être construit tout en prémurs par la société RECTOR. Les façades seront revêtues d'une lasure afin de conserver la géométrie et les différents volumes des prémurs. La résidence sera équipée d'un contrôle d'accès des véhicules et des personnes au niveau des entrées sur la place Henri Dunant, de portes palières blindées à l'entrée des appartements avec interphone-visiophone couleur, de cloisons de séparation des pièces à isolation acoustique renforcée par laine minérale, revêtements de sol PVC très haute densité afin de garantir la longévité, éclairage privatif des garages, coulissants et ouvrants aluminium et volets roulants des portes fenêtres à commandes électriques. La qualité de cette réalisation sera conforme aux exigences que nos clients attendent d'une résidence de standing, conçue par de vrais professionnels.

Points forts du projet

- Emplacement face à la Faculté de médecine, Ecole d'infirmières et Centre Hospitalier Universitaire nous garantira une forte attractivité locative,
- Tramway et parking relais au pied de la résidence,
- Distribution des logements optimisée afin de profiter de toutes les surfaces,
- Domoque dans tous les logements afin de piloter à distance le chauffage et les volets roulants électriques et suivre en temps réel la consommation d'énergie,
- Vue dominante de certains des appartements sur la Chaîne des Puys, classée au Patrimoine Mondial de l'UNESCO

Architecte : Denis AMEIL

Partenaire : GIP

Le GIP, Groupement des Industriels de la Prescription, association nationale de plus de 30 ans, est un partenaire historique de la FPI. Ce groupement est un ensemble de 46 industriels référents dans leurs domaines d'activité. Ils se tiennent à la disposition des promoteurs, afin de réfléchir, en amont, aux nouvelles technologies, et de proposer des matériaux innovants performants et conformes aux réglementations pour le développement de futurs projets.

La Résidence Studio Gabriel fait partie d'un programme de trois bâtiments pour un ensemble de 170 logements. Studio Gabriel est composé de 58 logements avec deux locaux d'activité en rez-de-chaussée qui donnent sur la place Henri Dunant, à Clermont Ferrand.

La particularité architecturale de ce projet est d'être construit tout en prémur, par la société Rector. Les façades sont revêtues d'une lasure afin de conserver la géométrie et les différents volumes des prémurs. En effet, l'objectif est de laisser entrevoir et mettre en valeur la structure du bâtiment. De plus, il fallait gagner du temps et assurer une qualité de finition de l'ouvrage. Les solutions industrialisées prédalles BA et prémur Rector répondaient à ces exigences.

Le programme de « Qualité Globale » du GIP, qui assure notamment un accompagnement PROS tout au long du projet, de l'étude à la livraison des locaux, a fait ici un premier bout de chemin. Ainsi, 10 industriels du GIP ARA ont participé à la réussite de ce projet. On peut citer notamment, K-Line, Otis, Aldes.....

Cette performance de qualité est répétée sur chaque projet. Cela permet à Itinériss Building d'obtenir une note de satisfaction client moyenne de 9 sur 10.



Studio Gabriel



CONSTRUISONS ENSEMBLE





Prix de la mixité urbaine

Lauréat : Quartier Blatin

12 Rue Blatin 63000 Clermont-Ferrand

Situé à deux pas de la place de Jaude, sur l'une des artères les plus recherchées et cotées de Clermont-Ferrand, Quartier Blatin est un projet de réhabilitation et d'extension de l'ancien site de la Caisse Primaire d'Assurance Maladie.

Le caractère monofonctionnel d'autrefois a été remplacé par un mélange de fonctions et d'usages, déployé sur plus de 4 500 m² : agence bancaire, agence immobilière, cabinet d'orthodontie, bureaux, logements de standing et logements étudiants trouvent leur place en harmonie. Quartier Blatin, véritable opération de renouvellement urbain apporté par une densification et une mixité urbaine, répond aux nouveaux enjeux de la ville durable.

L'ensemble immobilier a été entièrement repensé. Il a fait l'objet d'une opération de restructuration, d'aménagement et d'extension dont une surélévation qui accueille de spacieux et lumineux duplex de standing, bénéficiant de vues exceptionnelles sur la capitale auvergnate et le Puy de Dôme.

En façade, le projet s'est limité à une rénovation esthétique, de manière à ne pas dénaturer la cohérence de l'ensemble existant, dans le respect du patrimoine architectural bâti.

Architecte : Sebastien CHEVALLIER - ARCHI 3A

Partenaire : Chevreuse Courtage

Chevreuse Courtage, cabinet indépendant de courtage, de conseil et d'études techniques, dispose d'une connaissance approfondie de l'assurance professionnelle en construction et prévoyance collective.

Nous prôtons notre propre vision du métier de courtier, fondée sur la défense des intérêts de nos clients, un suivi sur-mesure et sur le long terme, ainsi qu'un engagement à chaque instant. Vous soutenir dans tous vos projets et vous aider à faire les bons choix : voici la philosophie qui guide nos actions.

Partenaire de longue date des Pyramides d'Argent, qui chaque année récompensent les meilleurs programmes neufs des membres de la Fédération des Promoteurs Immobiliers (FPI), Chevreuse Courtage remettra, cette année encore, le Prix de la mixité urbaine.

Ce Prix a pour vocation de primer un projet d'ensemblier urbain, opération comprenant plusieurs bâtiments et des services associés, à usages distincts. Il peut s'agir d'une opération de restructuration urbaine ou en zone d'urbanisation.

Cette récompense prend en compte la taille de l'opération, sa mixité fonctionnelle (services, résidentiel, etc.), ainsi que la qualité des espaces publics et privés.



Quartier Blatin





Prix du Grand Public

Lauréat : Regens Parc

Place de Regensburg 63000 Clermont-Ferrand

Bordée par les rues du 8 mai 1945 et de la Rochefoucauld, donnant sur la paisible place de Regensburg, REGENS PARC se compose de 4 bâtiments, soit 145 logements à l'écriture contemporaine, se déclinant de 5 à 9 niveaux. Signée par l'agence CRR Architecture, la composition se distingue par un soubassement élégant alternant brique de nuance claire et béton matricé.

Dissimulant au regard un parc de stationnement privatif, il accueillera 2 locaux d'activité qui participeront à l'animation du quartier. Il est surmonté par un vaste jardin suspendu assurant une transition pleine de charme entre les réalisations.

Jouant sur les hauteurs pour dialoguer avec les maisons et immeubles environnants, le socle soutient les résidences rythmées par des contrastes de couleurs et de volumes. Sculptés dans chaque façade, des balcons en cascade de nuance terre créent une alternance de pleins et de vides tout en animant l'ensemble grâce à des garde-corps ajourés en métal cuivré. Les appartements des étages les plus élevés bénéficient d'une vue panoramique sur la chaîne des Puy.

Architecte : Hervé CHARLETY - CRR Architecture

Partenaire : GRDF

Organisé chaque année par la FPI France, le concours des Pyramides est destiné à promouvoir la qualité, l'innovation et le savoir-faire dans les programmes de construction de logements neufs ou de rénovations lourdes.

Plusieurs thématiques sont récompensées ; parmi elles, GRDF parraine la Pyramide du Grand Public et souhaite primer, au travers de ce prix, les projets qui répondent le mieux aux attentes du grand public suivant certains critères de sélection :

- L'architecture, le design du programme et l'intégration dans l'environnement :
- L'attention portée aux besoins des futurs habitants
- Le choix des matériaux en cohérence avec l'environnement
- L'esthétisme des façades
- La conception des logements et des communs
- L'adaptation et l'intégration au site
- Le confort du logement, les systèmes et les solutions pour les besoins en énergie

Pour ce prix, qui incarne l'importance que GRDF accorde aux attentes du grand public, les internautes ont voté pour la meilleure réalisation.

En Auvergne, c'est le projet réalisé par Eiffage Immobilier, résidence « Régens-Parc », situé sur la commune de Clermont-Ferrand, qui a été élu.



Regens Parc





Prix du bâtiment bas carbone

Lauréat : La Cour des Grands

Boulevard Charles de Gaulle 63000 Clermont-Ferrand

La résidence étudiante de l'éco-quartier Hôtel-Dieu, « La Cour des Grands », est à la hauteur des ambitions du projet. L'architecture, soignée et élégante, alterne les couleurs et les effets de relief. La résidence crée une passerelle visuelle entre l'intérieur et l'extérieur, entre cadre de vie contemporain et atmosphère sereine d'un cœur d'îlot paysager.

La conception de la résidence se veut exemplaire en matière de développement durable, dans l'esprit de l'éco-quartier Hôtel-Dieu : la conception bioclimatique (Bbio inférieur de plus de 45% au Bbio max), le chauffage électrique et une chaufferie collective bois fournissant l'eau chaude sanitaire permettent d'atteindre le niveau RT 2012. Le bâtiment est classé A pour les émissions de gaz à effet de serre. Les choix des matériaux de façade sont exigeants : menuiseries aluminium, brique, enduits.

Ce projet d'envergure métropolitaine, en cœur de ville, résidence de 316 logements étudiants, contribue à la mixité générationnelle du quartier Hôtel-Dieu. Une qualité architecturale et paysagère et une performance environnementale : espaces verts, chauffage électrique réduisant les émissions de GES, enveloppe bioclimatique optimisée. Projet en centre-ville favorisant l'usage des modes doux (piéton, vélos) et des transports en commun.

Architecte : François FILIU – Cabinet QUI PLUS EST

Partenaire : EDF

Au travers de ce prix Bâtiment Bas Carbone, EDF confirme, aujourd'hui, que des projets de construction bas-carbone sont réalisables et compétitifs dans la durée, conformes aux attendus de la Stratégie Nationale Bas Carbone (SNBC).

Dans une moindre mesure, ils contribuent au développement des innovations dans les bâtiments en faisant la promotion des solutions connectées et des services contribuant au bien-être des occupants.

L'opération « La Cour des Grands », de Bouygues Immobilier, en plus de sa qualité architecturale et paysagère, est exemplaire dans sa conception bioclimatique. Le bâtiment est classé A pour les émissions de gaz à effet de serre.

EDF participe et accompagne l'élaboration de projets innovants et vertueux tel que celui-ci.



La Cour des Grands





Prix du jury

Lauréat : Maison médicale de la Gauthière

1 rue Portefort 63100 Clermont-Ferrand

Construction d'une maison de santé pluridisciplinaire dans le quartier de la Gauthière à Clermont-Ferrand.

Cette opération, réalisée pour le compte de la SCA Maison médicale de la Gauthière, est un équipement collectif d'intérêt général, permettant le maintien et le développement de l'offre de soins sur le quartier.

Conception technique du projet

Le bâtiment, de forme parallélépipédique, est réalisé en structure métallique et pourvu d'une vêtue en panneaux. Chacun des panneaux est unique et teinté dans la masse. Une galerie créée par un creux de la façade, en vitrage opaque, permet de repérer l'entrée destinée au public. La façade Est, doublée d'une structure métallique, sert de support aux plantes grimpantes. La création de ce rideau végétal répond à une volonté de continuité avec le nouvel édifice de l'espace public paysager qui sera aménagé sur le reste du terrain. La toiture est végétalisée et les équipements techniques, de faible hauteur, sont dissimulés par une palissade métallique.

Points forts du projet

Cette infrastructure a été longtemps attendue dans un quartier densifié. Elle revitalise et adoucit l'espace, dans un environnement paysager de forte hauteur. De nombreux professionnels de la santé se sont regroupés dans un équipement collectif d'intérêt général.

Architecte : Bertrand RIBEIRO

Partenaire: Banque Populaire

La Banque Populaire Auvergne Rhône Alpes est un acteur majeur du financement des professionnels de l'immobilier.

Elle accompagne les nouveaux projets ainsi que les opérateurs historiques de la promotion immobilière.

Les critères d'éligibilité du prix des premières réalisations n'ont pas permis, pour cette année 2019, de sélectionner un lauréat.

C'est pourquoi le prix du jury porté par la Banque Populaire, nous donne l'occasion de célébrer l'implication des professionnels dans les projets ambitieux qu'ils réalisent sur notre territoire et inciter les acteurs à adhérer à la Fédération des Promoteurs Immobiliers.

MAISON DE SANTÉ
DE LA GAUTHIÈRE
Bertrand RIBEIRO

Maison médicale de la Gauthière

BANQUE POPULAIRE 





AUVERGNE

FÉDÉRATION
PROMOTEURS
IMMOBILIERS

23 MAI 2019
**TROPHÉE
DES
PYRAMIDES**

**FÉDÉRATION DES PROMOTEURS
IMMOBILIERS D'AUVERGNE
PRÉSIDENT RÉGIONAL : STÉPHANE AUMOINE**

**48 AVENUE DE ROYAT
63400 CHAMALIÈRES
CONTACT@FPI-AUVERGNE.FR
WWW.FPI-AUVERGNE.FR**

**CONTACT PRESSE :
PHOEBUS COMMUNICATION
PHOEBUS-COMMUNICATION@ORANGE.FR
06 15 15 63 20 - 06 81 62 51 26**